

## **50<sup>ème</sup> anniversaire de l'Association des Alumni HEC de l'UNIL : mots du CDJES**

Chères et chers Alumni de HEC Lausanne,

C'est avec plaisir que je vous adresse mes chaleureuses félicitations pour votre demi-siècle d'existence.

En effet, votre jubilé me replonge dans cette riche et heureuse période de mes études à la Faculté des Lettres de l'UNIL. A l'époque (1997-1998), j'étudiais la géographie au BFSH2 ou B2 pour les intimes (actuel Anthropole) ; ceci à proximité immédiate du B1 (actuel Internef) et donc des collègues étudiants de HEC, avec qui j'avais suivi quelques cours en commun de statistiques, durabilité et même sur... l'énergie nucléaire !

J'en garde de bons souvenirs, en particulier la richesse des débats passionnés que le jeune écologiste en herbe que j'étais avait souvent avec certains étudiants HEC, que ce soit sur le développement durable (un concept méconnu à l'époque) ou la nécessité de changer le monde, autour de paninis mozzarella et des innombrables cafés pris à la cafétéria...

Aujourd'hui, je mesure combien ces échanges ont nourri mon parcours et à quel point les relations tissées à l'Université demeurent un inestimable capital... social et humain. Car comme nous le disions parfois avec ce zeste de provocation bienveillante typique du B2 à l'égard de nos amis du B1 : « *on ne se nourrit pas d'actions cotées en bourse, mais on vit de relations* ».

A l'heure où votre Association fête l'âge respectable de 50 ans, je vous souhaite ainsi de continuer à faire vivre la richesse humaine et sociale de toutes ces relations, en poursuivant le développement – durable, bien sûr ! - de votre réseau d'Alumni, au service d'une économie elle-même plus forte parce que plus durable.

Vassilis Venizelos,  
Conseiller d'Etat et Chef du département de la jeunesse, de l'environnement et de la sécurité